



Vorlage Nr. 24-O-26-0059

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 4. September 2024

Stromtrasse RheinMainLink (AUF)

Der Ortsbeirat unterstützt die Interessen der Kostheimer Winzer im Zusammenhang mit dem Bau der Stromtrasse RheinMainLink.

Der Ortsbeirat fordert daher den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, die Interessen der Weinbaubetriebe und weitere Betroffene Eigentümer mit zu vertreten.

Obwohl die Notwendigkeit gesehen wird die Stromnetze in Deutschland im Zuge der Energiewende auszubauen, darf dies nicht zum großflächigen, permanenten Verlust von Rebflächen führen.

Der Ortsbeirat verweist auf die Stellungnahme der Ortsgruppe Kostheim des Rheingauer Weinbauverbands vom 22. Juli 2024 (siehe Anlage) und fordert den Erhalt der landwirtschaftlichen Flächen für den Weinbau.

Darüber hinaus wird der Magistrat an den Beschluss Nr. 54 vom 17. April 2024 zur Stromtrasse erinnert (Vorlage: 24-O-26-0023). Auf diesen Beschluss hat der Ortsbeirat bisher keine Antwort erhalten

Begründung:

Wie der Tagespresse zu entnehmen ist, wird das Vorhaben durch den Netzbetreiber Amprion und die Bundesnetzagentur weiter vorangetrieben. Die Winzer gehen derzeit davon aus, dass der Anbau von Weinreben über dem Erdkabel nicht möglich sein wird. Dies würde zu einem großen Verlust an Rebflächen führen. Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Beschluss Nr. 0120

Der Antrag der AUF-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. I z. w. V.

Mück-Raab
stv. Vorsitzende